
Ce qui me rend

vraiment heureuse,

ce sont les moments

de paix. Et comme

disait Léo Ferré : "

Le bonheur, c’est du

malheur qui se

repose ! ".

Nathalie 42 ans Beauvais
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